

Mejora calificación crediticia de Piedras Negras

Ampliar Foto



Javier Medina

Fitch Ratings aumentó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Piedras Negras, a "A(mex)" desde "A-(mex)". La perspectiva crediticia se mantiene estable.

El incremento en la calificación se debe a los resultados financieros positivos y consistentes en el período de análisis. Estos son efecto de políticas de administración buenas, aumento en la recaudación de ingresos propios y control en el gasto corriente. Por ende, la flexibilidad financiera de la entidad es elevada; Fitch espera que así continúe.

La deuda pública de largo plazo es muy baja, al igual que el servicio de la deuda. Además, la acción de calificación obedece a la expectativa de Fitch de que las contingencias en materia de pensiones serán mitigadas y de que se dará un crecimiento económico en la entidad.

Los factores que apoyan la calificación del municipio de Piedras Negras son: niveles de pasivo circulante muy bajos respaldados con un adecuado nivel de efectivo disponible, indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media del grupo de municipios calificados por Fitch (GMF), y una gestión importante de recursos federales para obra.

La calificación se ve limitada por exposición a contingencias derivadas de inundaciones, ingresos propios a totales por debajo de la mediana del GMF, y una falta de sistema formal de pensiones (sin embargo, hay una iniciativa en proceso).

El municipio de Piedras Negras tuvo una mejora en la recaudación de ingresos propios en 2013, con un incremento en la recaudación del impuesto predial de 36.9 por ciento con respecto a 2012; ubicándose en 45.5 millones de pesos.

La mejora en la recaudación se debe principalmente al esfuerzo de la administración por facilitar el pago de impuestos y a estrategias como la inclusión de un seguro de desastres naturales a casa-habitación con el pago en los primeros meses del impuesto predial.

El municipio también tuvo un incremento de 17.9 por ciento en participaciones federales, mismas que sumaron 228.6 millones de pesos. Por su parte, los ingresos totales ascendieron a 496.5 millones de pesos, un incremento de 11.5 por ciento respecto al año anterior.